

DVD – Severn, la voix de nos enfants

Par Christophe NOISETTE

Publié le 21/09/2011, modifié le 13/02/2024



En 1992, au Sommet de la Terre, Severn Cullis-Suzuki, une enfant de 12 ans, interpellait les dirigeants du monde sur la situation humanitaire et écologique de la planète. En 2009, Severn est une jeune femme de 29 ans qui s'apprête à donner naissance à son premier enfant. Ce documentaire propose une mise en regard du discours de Severn en 1992 avec la vision qu'elle porte sur le monde en 2009. Que s'est-il passé depuis 18 ans ? Quels sont les engagements environnementaux qui ont été tenus ? A quelles urgences et nouveaux défis le monde doit-il faire face ? Pour répondre de manière optimiste aux désillusions que pointe Severn, ce film prend le parti de mettre en lumière des initiatives positives, menées aux quatre coins de la planète par des personnes remarquables. J.-P. Jaud, « *Severn, la voix de nos enfants* », 120 mn, 2011, 20 euros
En vente à Inf'OGM : <http://www.infogm.org/catalog>

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/dvd-severn-la-voix-de-nos-enfants/